

22/05/24

OFV ARCFINFO
www.arcinfo.ch

EN
BREF

COURSE À PIED

Julia Fatton deuxième en Allemagne

Julia Fatton s'est encore illustrée sur une course d'ultra-endurance disputée en Allemagne, autour de la station de Winterberg. La Vallonnière d'adoption a terminé ce TorTour de la Ruhr, long de 230 km, en deuxième position chez les dames (11 participantes) après 29h13' d'effort. Pour sa part, Christian Fatton est parvenu à terminer cette course après avoir rencontré plusieurs problèmes, après 34h47' de course. **COMM JCE**

Les sports

Courrier du Val-de-Travers HEBDO

Jeudi 23 mai 2024 page 11

COURSE À PIED



Une vraie torture ?

Le 18 mai dernier, le coup d'envoi de l'ultra-marathon de la Ruhr a été donné sur le coup des 8 heures. Ce parcours de 230 bornes a été appelé, non sans humour, la... TorTour ! Était-ce réellement une torture ? En tout cas, ils étaient un peu plus de 80 participants (sadiques peut-être ?) à s'y confronter. Toujours très à l'aise sur ce genre de distance, la Néraouie Julia Fatton a terminé sa TorTour en

29 h 13, équivalant à la deuxième place chez les dames. Seules huit femmes ont franchi la ligne d'arrivée. Christian Fatton a, quant à lui, prolongé un peu le plaisir en accrochant une 31^e place chez les hommes, grâce à un chrono de 34 h 47. « *Le terme < accrocher > est vraiment utilisé à bon escient car j'ai vraiment dû m'accrocher pour arriver au bout de l'épreuve* », glissait-il avec soulagement.



Julia Fatton a couru près de trente heures lors de l'ultra de la Ruhr.